

La Luna Oc Nithar, Die Tr

Das Licht und die Dunkelheit,
sie liebten sich am Anfang aller Tage.
Weder das Licht noch die Dunkelheit
wollte ohne den anderen sein.
Doch da kam der Tag,
an dem das Licht sprach,
ich liebe dich,
doch ich möchte frei sein.
Lass uns verschiedene Wege gehen.

Doch die Dunkelheit wollte das Licht
nicht gehen lassen.
Ich brauche dich, sprach sie,
was bin ich denn nur ohne dich.

Doch das Licht verliebte die Dunkelheit
und liebt sie voller Gram zurück.
Seit diesem Tag versucht die Dunkelheit verzweifelt,
wieder eins zu werden mit dem Licht.

Daher kommt es,
dass alles Helle das Dunkle anzieht
und alles was lebt,
den Tod.

Hass regiert die Welt,
wenn du mich verlässt
dann sollen alle meine Tränen
die Tropfen deines Blutes sein.